

CPC se reunirá con Marcel la próxima semana para abordar tema del crecimiento



Ricardo Mewes y Susana Jiménez, presidente y vicepresidenta de la CPC.

POR CAROLINA LEÓN

Una agenda de reuniones con autoridades de distintas reparticiones de Gobierno desarrollarán los representantes del sector privado en los próximos días. Una primera parada será la convocatoria de este viernes de la iniciativa liderada por la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC), Gremios x Chile, que congregará a varios gremios empresariales regionales y nacionales y que contará con la participación del ministro de Hacienda,

También contemplan una cita con SII y Aduanas para abordar el tópico de contrabando.

Mario Marcel.

La semana que viene, la CPC y sus seis ramas socias se trasladarán hasta Teatinos 120 para volver a reunirse con el titular de las finanzas públicas y hablar sobre diversas materias de la contingencia económica.

“Vamos a ver varios temas. Temas de crecimiento, y ver cómo podemos llegar a tasas de crecimiento que realmente le permitan a Chile salir de donde estamos”, dijo el titular de la multigremial, Ricardo Mewes.

La apuesta del sector privado es que en estos días cada rama socia de la Confederación identifique los temas de mayor relevancia en materia económica, para llegar con una agenda de prioridades

claras a la cita con Marcel.

A este espacio de diálogo se sumará una reunión con el director del Servicio de Impuestos Internos (SII), Javier Etcheberry y la titular del Servicio Nacional de Aduanas, Alejandra Arriaza.

“La reunión es con los dos organismos al mismo tiempo, justamente para tener ahí una coordinación con los dos entes fiscalizadores que tienen que ver con las cargas que entran y salen del

país”, señaló Mewes, quien agregó que quieren abordar todas las líneas de trabajo de ambas entidades en materia de contrabando y crimen organizado.

Los otros temas en agenda

El reciente proyecto del Gobierno que busca perfeccionar el sistema de calificación de las enfermedades profesionales, es otro tema que está en la agenda de la

multigremial y sobre al cual también están trabajando algunos encuentros.

Según comentó Mewes, internamente están estudiando el tema “y la próxima semana vamos a tener una reunión con las mutuales para ver cómo abordamos el proyecto y así conocer cuáles son las principales inquietudes que les genera”.

Consultado respecto al proceso electoral interno de la multigremial, Mewes dijo que el proceso ha seguido su curso, y que las ramas tienen hasta el próximo 27 de noviembre para inscribir formalmente las candidaturas a la presidencia y vicepresidencia de la entidad. Hasta la fecha, la candidata de consenso para reemplazar a Mewes es la actual vicepresidenta, Susana Jiménez.

Sobre el proceso para definir al sucesor de Fernando Alvear en la gerencia general de la CPC, la firma InterTrust Head Hunting ya entregó una nómina con candidatos al cargo, por lo que únicamente queda la definición final.